



Hohoemi

Post

8 月号

スガセー

だより

経営理念 私達は、ずっと幸せに暮らしたいという 万人の想いをかたちにします。

葉 月

はづき

菅誠建設は、住まいの町医者として
戸車ひとつからビル建築まで
あなただけのずっと幸せな家づくりを
お手伝させていただきます。

残暑お見舞い
申し上げます。

暑い日が続きます。
お変わりありませんか！

早いもので、お盆ですね。

イチロー選手の通算3000本安打達成の
日、象徴としてのお務めについて、天皇陛下
のお気持ちの表明がありました。

イチロー選手の言葉

「僕が何かすることによって、僕以外の人が
喜んでくれることが、今の僕にとって何より大切
なことだと再確認しました。」

天皇陛下のお言葉

「天皇として大切な、国民を思い、国民の
ために祈るという務めを、人々への深い信
頼と敬愛をもってなし得たことは、幸せなこと
でした。」

どちらも、自分以外の誰かが喜んでくれたり、
励ましになったりすることに、喜びを感じて
居られるのがよくわかります。

誰でも、なにかしら役割を持ってこの世に
生まれて来たのでしょう。

自分の限界は、自分自身が一番分かる
のだとも思います。

いろいろ意見があると思いますが、その限
界が分かったうえでもまだ、やらなくてはいけ
ないというのは、大変そうですね。菅原



日本百名山、塩見と間ノ岳で90座

スガセーだよりをお送りさせて頂ける方
のご紹介をお願いしています。

自己紹介

こんにちは！東北工業大学3年の高須未来（たかすみき）と申します。

この度、インターン6期生として、活動させていただくことになりました。大学では、「まちづくり」について勉強をしており、将来は、既存のものを守りながら今の生活にどう合わせていくのかということを考えながら、仕事をしたいと思っています。

今回、杜の都のハウスシェフ事業部でシェアハウスについて関わることができ、とても嬉しいです。

至らない部分も多々ありますが、どうぞよろしくお願い致します！



TOMIRIE HOU SU 料理教室開催！！

7月24日に、TOMIRIEHOUSEで料理教室を開催しました。泉区にある、「ナチュラルキッチン・マナ」というお店を運営されている松本先生に教えていただきました。体に優しい自然食料理を作りましたが、シェアハウスの皆さんは、とても楽しそうでした。

